

くすのき

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成29年10月25日

No. 10

総社小学校陸上記録会 10/13



10月6日(金)に開催予定していた総社市学童陸上記録会が雨のために中止となり総社東中学校ブ

ックとしての開催を検討協議しました。しかし、日程調整が困難であるという結論に至り、各小学校で行うことになりました。総社小学校は、運動場が使えないために陸上記録会を総社市北公園陸上競技場に於いて開催しました。当日の天気予報では午後から雨が降るという予報でしたが、皆の思いが天に届いたのでしょう。雨はほとんど降ることもなくリレーまですべての競技を行うことができました。総社市北公園陸上競技場では、これまで一生懸命練習してきた60mハードル、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げの各競技に自己ベストを目指し全力を尽くしました。総社市学童陸上記録会は、残念ながら中止になりましたが、総社市北公園陸上競技場でベストを尽くしたことは、6年生の子どもたちにとってよい思い出になったことでしょう。

思い出いっぱいの修学旅行

10月19日(木)、20日(金)と6年生と京都と奈良、大阪へ修学旅行に行ってきました。天気は朝から小雨。校長の話では気持ちを鼓舞するために総社小学校の校歌2番にあるように「雨にも風にも負けないで」小学校生活の良い

思い出を作ってきましたと呼びかけ古の都に向けて出発しました。京都では、清水寺の舞台、願いを込めて飲んだ音羽の滝、黄金に光り輝く金閣、太秦映画村では、6年生と一緒にいったおばけ屋敷は、童心に戻って悲鳴をあげました。奈良の宿、奈良ユースホテルの皆さんは、おいしい食事と温かいおもてなしで疲れを癒やしてくださいました。

修学旅行二日目は、奈良公園からスタートしました。東大寺では、大仏殿



の柱の穴くぐりもスムーズに全員無事通過しました。若草山では、たくさんの鹿たちが鹿せん

べい目がけていっぱいやってきて取り囲み大にぎわいでした。大阪の海遊館では、悠々と泳ぐジンベイザメをはじめ種々様々な魚たちの乱舞する姿に時の経つのを忘れてしまいました。

今回の修学旅行で何より私がうれしかったのは6年生全員が参加し、全員無事元気に帰ってこられたことです。修学旅行は小学校生活のメインイベントであり、一生の思い出に残る大切な行事であります。今回の旅行でさすがは6年生と感心したことは、黙って集合、消灯時刻になれば眠る等けじめのある行動ができていたことです。そして、けがの為に歩行が困難な友達に寄り添い、歩くのを待ってあげたり、傘を差し掛けてあげたりする優しい子どもたちの姿に深い感銘を覚えました。修学旅行は小学校生活の良き思い出として6年生の心のアルバムに刻まれたことでしょう。

終わりにりましたが、修学旅行に当たり賜った保護者の皆様のご協力に対し厚くお礼を申し上げます。